



LADY TABARES



Tragedia ambiental: gigantesca mancha de petróleo recorre el río Tibú

Nacional | 9 Sep 2019 11:34

Hombres armados impidieron al personal de Ecopetrol atender la emergencia.



La emergencia no ha podido ser controlada.

Este lunes, se conocieron las dramáticas imágenes de la gigantesca mancha de crudo que recorre el río Tibú, luego de que al personal de Ecopetrol se le impidiera atender la emergencia.

[Amenazan al personal de Ecopetrol que atiende emergencia en el río Tibú](#)

El crudo va contaminando todo a su paso, destruyendo la flora y la fauna del Catumbo.



No obstante, Ecopetrol asegura que pese a la acción de los hombres armados que amenazaron al personal y robaron un vehículo, el hidrocarburo se ha logrado contener en dos puntos del río.

Sin embargo, a medida que pasan las horas, la emergencia se agrava porque el derrame aún no ha sido controlado.

Por lo pronto, el crudo sigue contaminando este importante afluente de Norte de Santander y los daños en el ecosistema son considerables.

Se espera que en las próximas horas miembros de la fuerza pública tomen el control de la zona y permitan el ingreso de los técnicos de Ecopetrol que pueden controlar la situación que amenaza la biodiversidad del río Tibú y del Catumbo.

NoticiasRCN.com
Mantente al día con las noticias de hoy siguiéndonos en [Google News](#).



Te puede interesar



Multitudinaria despedida a Camilo Sesto en Madrid, España

9 Sep 2019 11:36



Comienza en Cali el Festival Internacional de Poesía, una brisa que susurra en verso

9 Sep 2019 11:23



Por cómic que muestra un beso gay se desata batalla judicial contra la censura en Brasil

9 Sep 2019 10:09



Coordinadora de la UNP en Cali resulta ilesa tras atentado

9 Sep 2019 8:20



Amenazan al personal de Ecopetrol que atiende emergencia en el río Tibú

8 Sep 2019 20:24



LO QUE NO SABES Y QUIERES SABER DE LOS FAMOSOS

Aquí te lo contamos

En el último año han sido asesinados 87 líderes y defensores de DDHH en Colombia

Nacional | 9 Sep 2019 14:32

El Gobierno señaló que en un mes seis candidatos han muerto de forma violenta en varias regiones mientras que 38 han sido amenazados.



El último informe de la Consejería Presidencial para los Derechos Humanos reporta que en 66 municipios del país se han registrado homicidios de líderes sociales y defensores de derechos humanos, contabilizando el último año.

